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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA PRIMEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA
NO DIA 02 DE MAIO DE 2017.

Ata da sétima sessão ordinária, da primeira
sessão legislativa, da 17a (décima sétima) legislatura do município de
Estrela d'Oeste, realizada a partir das 20:00 horas, do dia 02 de maio
de 2017, na sala das sessões "Vereador Olímpio Moro", no Edifício
"Vereador José Gaspar Ruas", localizado na avenida São Paulo n°.
481, centro, presidida pelo Vereador Pedro Caluz da Silva que foi
auxiliado pelo primeiro secretário, Vereador André Pelarin e pelo
vereador Vicente Aparecido Romero, segundo secretário; registradas as
presenças e participações dos Vereadores, Adimilson Pereira Dias,
Carlos António de Souza, Gino Severiano dos Santos, José Luiz Sandin
Pereira Filho, Miguel Marques e Valdemir António Rastelli.

Expediente

A pedido do Vereador Adimilson Pereira Dias, com
anuência do plenário foi dispensada a leitura da Ata da Sessão
anterior, que submetida a plenário foi aprovada por unanimidade. O
primeiro secretário efetuou a leitura do expediente, iniciando pelo
Projeto de Lei n° 23/2017, de autoria do Executivo Municipal,
dispõe sobre abertura de crédito adicional especial no valor de R$
318.000,00, e dá outras providências; Requerimento n°. 020/2017,
de autoria do Vereador Carlos António de Souza, reiterando pedidos de
informações solicitados nos Requerimentos n°s 03, 08 e 13/2017;
Requerimento n°. 21/2017, de autoria do Vereador Adimilson Pereira
Dias, solicitando informação do Executivo Municipal a respeito de
terceirizados que prestaram serviços para a Prefeitura Municipal nos
exercícios financeiros de 2013, 2014, 2015 e 2016; Requerimento n°.
22/2017, de autoria do Vereador Adimilson Pereira Dias, solicitando
ao Sr. Prefeito relação de todos os contratos de prestação de serviços
para a realização de cavalgadas, durante o exercício de 2013, 2014,
2015 e 2016; Requerimento n° 23/2017, de autoria de todos os
Vereadores, solicitando que o Projeto de Lei n° 23/2017, de autoria do
Executivo Municipal, exceto número legal e pareceres das respectivas
comissões, adquira condições de ser lido e votado na presente sessão;
Indicação n°. O51/2O17, autoria do Vereador Gino Severiano dos
Santos, solicitando ao Sr. Prefeito construção de redutor de velocidade
no bairro Jardim Santos Reis; Indicação n° 052/2017, de autoria do
Vereador Gino Severiano dos Santos, solicitando ao Sr. Prefeito a
construção de redutor de velocidade na Rua Guanabara, altura da
Conserva; Indicação n° 053/2017, de autoria do-Vereador Adimilson
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Pereira Dias, solicitando ao Executivo Municipal a construção de dõIST
redutores de velocidade na Rua Águas de Lind°^' *° Conjunto
habitacional «Dr. Gilmar Alves Ferreira"; Oficio n°. 234/2017 - GPM,
referente resposta ao Ofício n° 036/2017, que encaminha Indicações
dos Vereadores; Ofício n". 235/2017 - GPM, referente Ofício n
033/2017, que encaminha Requerimento pedindo informações de
autoria do Vereador José Luiz Sandin Pereira Filho; Oficio
n° 237/2017 - GPM-, referente ao Ofício n° 037/2017, em resposta ao
Requerimento de pedido de informações, de autoria do Vereador José
Luiz Sandin Pereira Filho; Ofício n° 267/2017 - GPM, referente Ofício
037/2017 que encaminha Requerimento pedindo informações, de
autoria do' Vereador José Luiz Sandin Pereira Filho; Em seguida o Sr.
Presidente deixou livre a palavra para os Vereadores previamente
inscritos para versarem tema livre, pelo prazo regimental de cinco
minutos, da qual o Vereador Gino Severiano dos Santos fez uso e o
conteúdo está gravado dos 37:00min e 00:50s aos 38:00mm e 00:50s,
o Vereador Carlos António de Souza fez uso, e o conteúdo esta gravado
dos 25-OOmin e 00:07s aos 29:00min e 00:13s, o Vereador André
Pelarin fez o uso da palavra, e o seu conteúdo está gravado dos
38-OOmin e 00:55s aos 40:00min e 00:10s, o Vereador Adimilson
Pereira Dias fez o uso da palavra, e o seu conteúdo está gravado dos
40-OOmin e 00:22s aos 42:00min e 00:20s, o Vereador José Luiz
Sandin Pereira Filho fez o uso da palavra como líder da bancada, e o
seu conteúdo está gravado dos 42:00min e 00:30s aos 50:00mm e
00:00s;

Ordem do Dia

Após ser lido pelo Primeiro Secretario, Requerimento
n° 20/2017, de autoria do Vereador Carlos António de Souza,
reiterando pedido junto ao Sr. Prefeito, referente informações
solicitadas nos Requerimentos n° 03, 08, 13 e 18/2017 de sua autoria,
colocado em única discussão o Vereador Carlos António de Souza fez
uso da palavra, e o seu conteúdo está gravado dos 53:00min e 00:27s
aos 54-OOmin e 00:55s, colocado em única votação foi aprovado por
unanimidade; Requerimento n° 21/2017, de autoria de do Vereador
Adimilson Pereira Dias, pedindo informações com relação aos
contratos de prestação de serviços terceirizados, durante os exercícios
financeiros de 2013, 2014, 2015 e 2016, colocado em única discussão
e votação foi aprovado por unanimidade; Requerimento n .22/2017,
de autoria do Vereador Adimilson Pereira Dias, solicitando informações
a respeito dos contratos de prestação de serviços terceirizados,
realizados para promover Cavalgadas, nos exercícios financeiros de
2013, 2014, 2015 e 2016, , colocado em única discussão e votação,
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aprovado por unanimidade; Requerimento n° 23/2017, desendo
autoria de todos os Vereadores, solicitando a Mesa Diretora a dispensa
das formalidades regimentais, exceto número legal e pareceres das
devidas, para que o Projeto de Lei n°. 23/2017, de autoria do
Executivo Municipal, que dispõe sobre a abertura de crédito
adicional especial no valor de R$ 318.000,00, para aquisição de ônibus
para serem utilizados no transporte na Educação e dá outras
providências, após ser lido e constatado os pareceres das respectivas
comissões, o Projeto foi colocado em primeira discussão e votação,
sendo aprovado por unanimidade, colocado em segunda votação e
discussão, também foi aprovado por unanimidade; Sem mais nada a
ser tratado o Sr. Presidente deu por encerrado os trabalhos da sessão,
determinando que fosse lavrada a presente ata que assina juntamente
com o Vereador André Pelarin, Primeiro Secretário e o Vereador
Vicente Aparecido Romero, segundo Secretário.

H V/Pedro Caluz da Silva
Presidente da Câmara

e Pelarin
Primeiro Secretário

Vicente Apar
Segundq


